



## 阿南市立小・中学校の再編に係る地域住民説明会から

さる11月13日(水)、福井公民館ホールで標記説明会が開催されました。市教育委員会総務課の担当から説明の後、出席者との意見交換が行われました。説明資料「阿南市立小・中学校再編実施計画」並びに「新しい学校づくり～再編により目指す子ども像～」は、添付の二次元コード【→】からご覧いただけます。



本年1月の計画素案の説明会、パブリックコメントの募集を経て、9月に「阿南市立小・中学校再編実施計画（以降、計画）」が策定され、本事業が進められています。

今回の説明会には、PTA会長様をはじめ、福井小中学校保護者の皆様が出席され、計画実施への考えや願いを担当者との意見交換を通して伝えました。

改めてになりますが、本計画推進において、関係者への聞き取りやアンケート調査での合意形成は行われません。この住民説明会で交わされた出席者の意見にもとづいて教育委員会が判断・決定していきます。ですから、説明会での発言が賛成、反対、要望等、様々な性質であるとしても大変重要になります。今回の論点を紹介します。

- ① 市の基本スタンスは、「再編統合は通学手段を確保しながら実施していく」。
- ② 橘小学校への統合は、通学路が海岸沿いであることから不安である。新野小学校との統合は不可能なのか。
- ③ (中：保護者より、生徒数の減少は教育内容、思春期の成長に関わる中学校の喫緊の課題である) 小学校は、地域にあって欲しいので当面このままでと考える。中学校の統合を、兎にも角にも優先できないのか。←その方向で進めていく。
- ④ 進学先を自由に選ぶことはできないのか。←阿南市はその制度をとっていません。
- ⑤ ③を進めるには？→まず各地区の学校再編検討会で、どのように進めるか協議する。参会者は、まず福井中の現役保護者、さらに福井小保護者、学校運営協議会委員等。この会は教育委員会が立ち上げる。
- ⑥ 検討会で合意できれば、統合該当校関係者による学校再編準備委員会で協議する。小学生は中学生になります。関心高く関わっていただければと存じます。

### □ 放課後、一度家に帰ってから、運動場に遊びに来てはどうですか(11/12 配布)

児童に安全な遊び場をとの呼びかけです。ここに、次のご質問をいただきました。

「学校へ迎えに来た保護者にランドセルを渡した児童は、運動場で遊べますか」

→ 保護者が運動場(駐車場等)においですることで、保護者の管理下に引き継ぎが完了した。ので、**遊べます**。ですが、その遊びに、下校途中の児童が入ることは「一度家に帰ってから」のルールを守っていないので認められません。管理責任の所在のことですので、ご理解ご協力願います。

※ 週末は、市学童展(市文化会館)・町文化祭(公民館)です。お運びいただければ幸いです。